



25.03.2015

Scandlines: Keine Tarifflucht durch neue Abgrenzung

In der Diskussion mit den Mitgliedern der EVG in Puttgarden und Rostock wurde klar Position bezogen:

- „Wir haben unsere Tarifheimat bei der EVG und den bisher für uns gültigen Tarifverträgen!“
- „Eine Abgrenzung der Tarifverträge, um die Tarifpluralität zu vermeiden ist akzeptabel, aber nicht auf unsere Kosten!“
- „Einer tariflichen Umstrukturierung unseres Tarifvertrages steht nichts entgegen, wenn es eine Entwicklung in die Zukunft und zum Vorteil der Beschäftigten und des Unternehmens darstellt.“
- „Eine Abwärtsentwicklung unseres Tarifniveaus werden wir mit Sicherheit nicht in Verhandlungen begleiten.“

Von den Tarifverhandlungen am 9. April in Hamburg, erwarten wir ein Signal, dass die Belegschaft als Teil des Erfolges behandelt!

Wir leben Gemeinschaft



Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft
Vorstandsbereich Stellvertretende Vorsitzende
Regina Rusch-Ziemba - Abteilung Tarifpolitik
E-Mail: tarifpolitik@evg-online.org, www.evg-online.org

Mitglied:
des Deutschen Gewerkschaftsbundes (DGB)
der Europäischen Transportarbeiter-Föderation (ETF)
der Internationalen Transportarbeiter-Föderation (ITF)